



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11306AB</b>
Prix	<b>478 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice ( anjelika borissoff 06 62 33 54 22) vous propose à la vente cet appartement traversant lumineux et spacieux de 81 M<sup>2</sup>, idéalement situé dans un immeuble de standing. Bénéficiant d'une position dominante, ce bien vous offre une vue sur la mer et un cadre de vie paisible sans aucun vis-à-vis. Profitez d'une grande terrasse de 46 m<sup>2</sup> ensoleillé avec un barbecue et d'un jardin privé de 35 m<sup>2</sup> , Côté chambres, parfaits pour vos moments de Détente en plein air. Un salon spacieux et lumineux. l'immeuble est bien entretenu et offre un cadre de vie agréable et sécurisé. ...

*Your real estate agency in nice (anjelika borissoff 06 62 33 54 22) offers for sale this bright and spacious apartment of 81 sqm, ideally located in a luxury building. Benefiting from a dominant position, this property offers you a view of the sea and a peaceful living environment without any vis-à-vis. Enjoy a large sunny terrace of 46 sqm with a barbecue and a private garden of 35 sqm, bedroom side, perfect for your moments of outdoor relaxation. A spacious and bright living room. The building is well maintained and offers a pleasant and secure living environment. This apartment is ideal for ...*

## **ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER**

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

